

St. Hubertus Schützenbruderschaft Hürth-Hermülheim 1912 e.V.

Pressewart Sebastian Horst Krankenhausstraße 33 50354 Hürth presse@schuetzen-huerth-hermuelheim.de

www.schuetzen-huerth-hermuelheim.de Unser Zeichen: SH/PH

Hürth, 12.09.2016

Bezirkskönig aus Hürth-Hermülheim wird vierter beim Bundeskönigsschießen 2016

Vom 9.-11. September 2016 fand in Werlte (Landkreis Emsland, Niedersachsen) das 74. Bundesschützenfest des Bundes der historischen deutschen Schützenbruderschaften statt. Der Bezirkskönig des Bezirksverbandes Frechen Peter Hartung (St. Hubertus Schützenbruderschaft Hürth-Hermülheim 1912 e.V.) nahm dort mit 98 anderen Bezirksköniginnen/Bezirkskönigen am Bundeskönigsschießen teil.

Im Rahmen des Bundeskönigsschießen wird der Bundeskönig und die Diözesankönige der Diözesanverbände (Aachen, Trier, Köln, Paderborn, Essen und Münster) ermittelt. Mit 27 von 30 möglichen Ringen erreichte Peter Hartung einen hervorragenden vierten Platz und verfehlte die Bundeskönigswürde nur um 2 Ringe. Leider reichten die 27 Ringe auch nicht zum Erreichen der Königswürde im Diözesanverband Köln. Hier fehlte letztendlich 1 Ring, sodass er den zweiten Platz im Diözesanverband Köln erreichen konnte.

Der 1. Vorsitzende der Hermülheimer Schützen Peter Horst zeigte sich nach dem Schießen dennoch sehr zufrieden. "Die Teilnahme am Bundeskönigsschießen ist bereits eine tolle Leistung. Leider hat es am Ende hauchdünn nicht zum Bundes- bzw. Diözesankönigstitel gereicht, die Bruderschaft ist dennoch sehr stolz auf Peter Hartung".